



**MUJER SE INMOLA.** Ginebra, octubre 2. Una mujer no identificada se inmoló enfrente de las oficinas de las Naciones Unidas en Ginebra, hoy. La mujer se suicidó rociándose gasolina y prendiéndose fuego.

## En un Mes dio Alegría el Papa Juan Pablo I al Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 2 (Por Christopher P. Winner), (UPI). El desaparecido Papa Juan Pablo I necesitó solamente cuatro mañanas del mes pasado para transformar lo que en una época fuera el tradicional protocolo de las audiencias Papales, en una misteriosa jira mágica repleta de bromas y de referencias de Julio Verne y Pinocho.

Más de 50.000 personas llenaron las cuatro audiencias generales que celebró en su breve reinado de 34 días, y la mayoría de ellas partieron con una sonrisa en el semblante o un destello en los ojos.

Pero las sonrisas y los destellos no estaban hoy en los semblantes, mientras los millares de dolientes seguían desafiando la lluvia y fuertes vientos para ver los restos del Papa, que los había hecho reír.

"Era alguien con el que uno quería ser feliz, era algo mágico", manifestó Giuseppe Marchi, quien viajó durante ocho horas con su familia desde la norteña ciudad de Turín, para ver los restos de Juan Pablo en la Basílica de San Pedro.

Muchos empleados del Vaticano dicen que el radiante Papa, con la pesada carga de sus nuevas responsabilidades, recurrió a sus

—Favor pase a la Pág. 15.

## El 12 Comenzarán Pláticas de Paz entre Egipto-Israel

WASHINGTON, octubre 2. (AP). Las conversaciones de paz entre Israel y Egipto comenzarán aquí el 12 de octubre, indicó hoy la Casa Blanca.

El Secretario de Prensa de la Mision Ejecutiva, Jody Powell, expresó que aunque no se habían elaborado aún los planes definitivos para la conferencia de paz, ambos países "conviniere informalmente en esto".

Powell señaló que los Estados Unidos participarán de lleno en las negociaciones, que se desarrollarán a nivel ministerial. Agregó que la delegación nor-

teamericana estará encabezada por el Secretario de Estado Cyrus R. Vance.

El Presidente Carter cursó invitaciones formales a su colega egipcio Anwar El Sadat y al Primer Ministro israelí Menachem Begin, pidiéndoles el envío de delegaciones, dijo Powell.

El vocero de la Casa Blanca señaló no saber dónde radicará la sede de las conversaciones, pero, según indicó, continuarán aquí indefinidamente.

Añadió no saber si Washington sería sede como resultado de una

—Favor pase a la Pág. 36.

## Siguen Fuertes Combates entre Cristianos y Sirios en Beirut

BEIRUT, Oct. 2 (AP) — El Presidente Elias Sarkis prometió hoy designar un nuevo Gobierno y promulgar un plan de seguridad para el Líbano, mientras continuaban los combates entre el ejército sirio y las milicias derechistas libanesas.

En una transmisión radial, el Presidente, que es cristiano declaró que designará un nuevo Gobierno y anunciará un nuevo plan de seguridad dentro de 10 días. Entretanto, urgió a todas las facciones en pugna a cesar sus combates, un pedido que según la mayor parte de los observadores no tendrá receptividad.

Fuentes gubernamentales dijeron más tarde que el Presidente necesitaba tiempo para hablar con

su colega sirio Hafez Assad, quien llegará a Damasco recién a fines de semana, porque se halla en Alemania Oriental y tiene previsto viajar a la Unión Soviética.

Sarkis manifestó que integrará el nuevo Gobierno con dirigentes políticos enfrentados entre ellos, un plan que fracasó ya en abril pasado. El Primer Ministro Selim El Hoss y su Gabinete tecnocrático renunciaron por no poder solucionar el enfrentamiento entre los sirios y los derechistas.

Hoss y su Gabinete permanecieron en el Gobierno porque los dirigentes políticos no se ponían de acuerdo en la formación de una nueva administración.

Sarkis no dijo por qué pensaba

—Favor pase a la Pág. 15.

# Eliminar Restricciones al Azúcar Pide L.A. a E.U.

WASHINGTON, octubre 2. (UPI). Los países de América Latina y del Caribe pidieron hoy al Congreso de Estados Unidos que elimine los derechos de importación al azúcar, para evitar serias consecuencias para sus economías y hacer que suba el precio en el mercado mundial.

La petición fue presentada en una carta firmada por los Embajadores de 22 países, y entregada esta noche en el Departamento de

## Mujer se Inmola Frente a Edificio de ONU en Ginebra

GINEBRA, octubre 2. (UPI). Una mujer se inmoló hoy prendiéndose fuego frente al edificio de las Naciones Unidas en Ginebra, decepcionada por el desempeño de la Organización Internacional.

"Las Naciones Unidas no están cumpliendo su cometido", había dicho la mujer a un reportero de United Press International (UPI), media hora antes.

La mujer, que no pudo ser identificada por la policía de inmediato, había telefonado a las oficinas de UPI alrededor de las 6:20 P.M. para anunciar que dentro de media hora haría una manifestación en la entrada principal del edificio. Habló en inglés con acento es-

—Favor pase a la Pág. 29.

## Facilitarán Visas a Salvadoreños en Canadá

OTTAWA, octubre 2. (AP). Funcionarios de migración anunciaron hoy que están disminuyendo las restricciones para empleos a grupos selectos de trabajadores, facilitando los reglamentos de pasaportes para viajeros de Estados Unidos y requiriendo visas a visitantes de cinco nuevos países.

Los cambios tienen el propósito de facilitar los programas especiales de empleos bajos los acuerdos de migración provinciales-federales, para eliminar los trámites burocráticos creados bajo la nueva ley de migración y para permitir el estudio de visitantes de cinco países, que estaban exentos de requisitos de visas.

Ciudadanos de Cuba, Ecuador, El Salvador, Gana y Uganda ahora tendrán que obtener sus visas en el extranjero. Se contaban

—Favor pase a la Pág. 27.

Estado, para hacerla llegar al Presidente Jimmy Carter.

Los latinoamericanos dicen que un proyecto de ley presentado ante el Congreso en vez de eliminar el impuesto de importación de 2,7 centavos por libra (453 gramos), lo elevará a niveles inaceptables por los productores azucareros de América Latina y del Caribe.

El precio mundial del azúcar es de unos 8 centavos por libra, y Estados Unidos subvenciona el azúcar de producción doméstica al nivel de 14 centavos, con el dinero que recauda por los derechos de importación.

Informantes diplomáticos dijeron que las autoridades norteamericanas le indicaron a los embajadores que básicamente están de acuerdo con sus objeciones, y que predicen que pronto Carter le pedirá al Congreso que no apruebe medidas que podrían considerarse potencialmente como proteccionistas.

Los embajadores dijeron que los impuestos de importación, establecidos en enero, y que representan tres veces el valor de los de 1976, han hecho caer el

—Favor pase a la Pág. 27.

## Alertan Policía por Temor a la Violencia en México

MEXICO, Oct. 2 (AP). Más de diez mil personas fueron reunidas para dos manifestaciones izquierdistas en el décimo aniversario de un enfrentamiento de estudiantes y soldados, y la policía estaba preparada para evitar desmanes.

Toda la fuerza de policía, que se calcula en unos 20.000 agentes uniformados y 5.000 policías contra motines más 250 elementos montados, estaban de guardia para mantener las dos manifestaciones en orden. Cuatro tanques antimotines estaban estacionados en la ruta de la marcha.

La policía había advertido a los habitantes de la ciudad que per-

manecieran en sus casas esta tarde. Muchas oficinas cerraron temprano, algunas escuelas cambiaron las rutas de sus autobuses de transporte y el tránsito en la principal avenida de la ciudad, Paseo de la Reforma, era muy escaso.

Un vocero de la policía dijo que los dos grupos podrían encontrarse en la Plaza de las Tres Culturas y que tenían un incidente si ello ocurría.

En el fin de semana aparecieron anuncios en los Diarios desalentando a los automovilistas de dirigirse a la Plaza y el vocero de la policía Marco Antonio Alfaro di-

—Favor pase a la Pág. 50.

## Matan a Secuestradores de Industrial y Niño en Bogotá

BOGOTÁ, 2 de octubre. (Por Germán Acero Espinoza, de EFE). Guardias del Comando de Apoyo "GOES" del Estado Mayor de la Policía Secreta allanaron una residencia en un suburbio del sur de Bogotá y rescataron un industrial y un niño y dieron muerte a cuatro secuestradores.

El Coronel Miguel Maza Márquez, Jefe de ese organismo de seguridad, dijo hoy lunes a la agencia "EFE" que el operativo se cumplió en una humilde vivienda ubicada en el barrio "Britalia", en el sur de Bogotá, donde los secuestradores tenían cautivos a un rico industrial y un niño de siete años.

El oficial, consultado telefónicamente, reveló que en la

acción fueron liberados el industrial Morris Mental (de origen norteamericano) y el menor Carlos Mauricio Clavijo, hijo de un acaudalado negociante en esmeraldas.

Morris, Gerente General de la firma "Mental" exportadora de finas pieles a los mercados estadounidenses y europeos, fue secuestrado hace tres meses en el centro internacional de Bogotá, donde funcionan importantes firmas exportadoras de todo el mundo.

Mauricio, de sólo siete años, cayó en poder de una banda de secuestradores hace más de cinco semanas, cuando se disponía a

—Favor pase a la Pág. 77.



**ALUD EN ZONA RESIDENCIAL.** Laguna Beach, California, octubre 2. Esta es una sección de Laguna Beach donde esta mañana un alud destruyó costosas casas y averió otras. Las pérdidas se calculan en millones.